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Sitzungsprotokoll vom [09.05.2023] 

Protokollant: Lukas Bonikowski 

1) Personalien 
 

• Rücktritte  
o FAG Posten – Luisa Mühlberg 
o ISS Posten – Lucy Taraschewski 

• Vorstellungen 
o Owoche Finanzer – Benedikt Mai 

• Wahlen 
o  

2) Fachschaftenkonferenz 

• Antrag „BuFaK SS23“ Update: 
o Fast alle „Ja“, ein „Nein“ → ist durch! 

• Studentische Wahlen Einreichungsfrist 15.5 

• Vollversammlung SHK am 11.5 

• Studierendenparlament mit Klimaaktivisten solidarisiert 
 
3) Uni-Infos 

• E-Woche Nach-Evaluation am 16.5 

• ChatGPT Treffen bezüglich Uni Einbindung am 16.6 

4) Fachschafts-Infos 
• Anwesenheitsliste → Stellv wünscht sich eine ausgedruckte Liste 

• VWL Master Grillen Donnerstag 11.5 17 Uhr (16 Uhr Helfer) 

• Ersti Grillen am 16.5 nach der Sitzung → Anmeldungslink in der Gruppe 

5) Sonstiges 
• Passwortmanager → ein zentrales? 

o Ideen sammeln 
o Idee: Zugänge an Postenmail gebunden → leichter Übergang 

▪ Kosten: recht teuer 
▪ Ggfs. Asta als Geldquelle 

o Open Source (selbst gehostete Variante) als günstigere Alternative 
o Argumente für: 

▪ Einfach PW ändern bei Posten Übergabe? 

• WiWi-Duell 
o Problem:  

▪ Januar zu kurzfristig 
▪ April mit Präsenz zu wenig Leute (18 Leute) trotz größerer 

Ankündigung 
▪ Zu Viel Aufwand für zu wenig Zuschauer 
▪ Wieso FS nicht gesammelt hingegangen ist 

o Zukunft?: 
▪ Kein Interessenskonflikt mit der „Ausgründung“ von zuvor 
▪ Konsens ist, dass es zu schade wäre, wenn es nicht mehr stattfindet 
▪ Catcher: Gegen Prof? Gegen andere Fachschaft? 
▪ Öffnen für nicht Fachschaftler? 



   
 

Seite 2 von 2 

▪ Digital dazu schalten? 
▪ Variante FS intern:  

• Nach Sitzung?  
▪ Variante FS extern:  

• Größer 
o Findet man Leute die das organisieren und / oder unterstützen 
o Konsens der Fachschaft ist größer 

• Feedback FS Fahrt: 
o Stimmung gut 
o Aufräumen lief unkoordinierter → Leute haben sich rausgesetzt und andere 

machen lassen nach ihrem Job → alle bis Ende helfen!!! 
▪ Wurde wohl teilweise gesagt, geh ruhig raus! 

o Schlechte Kommunikation mit „Verantwortlicher“ 
o Küchenteam Essen war sehr gut!!! 

o Spiele sehr cool       Teambuilding! 

▪ Schnitzeljagd coole Idee aber zu dunkel und nass 
▪ Schnitzeljagd sehr coole neue Idee 
▪ Vielleicht mit Verantwortlichem an jeder Station? 

o Wenig getrunken! → negativ und positiv 
o Extreme Motivation 
o Küchenteam war offen für andere 
o Zu wenig Sitzungen vor FS-Fahrt? 

▪ Ungünstig wegen Feiertag 
▪ Zu wenig Erstis auf der Fahrt 
▪ Auch coole Gruppen mit Integration 

o Dancefloor lief gut 
▪ Zu viel Zwang, dass man zum Floor geht → Waren sich gut am 

unterhalten 
o Busgeschichtsspiel nicht so gut 

▪ Nicht genug Interaktion 
o FSR Spiele zu lang → aber immerhin nicht bis Nachts 

▪ Viel rumgeschreie 
o Sehr gutes Haus 

o Zwischenzeit → Freizeit Pausen sind cool       

o Ggfs. kleine Gruppen vor Abendprogramm für Austausch 
o Lagerfeuer sehr cool! :D  
o 18 nach wie vor kritisch 
o Memes sehr cool! 
o Größere Workshop Gruppen! → dafür weniger 

▪ Überlegen was rauskommen kann → nicht wiederholend und sollte 
sinnvoll sein 

▪ Praxisorientierter → wirklich was umsetzen 

• SVD Feedback (aktueller Stand): 
o Externer Faktchecker: Durchgehen und schauen was umgesetzt wurde 
o Aktive FSler: Konkretes Konzept muss ausgearbeitet werden (an Lucy für 

Gruppe wenden) 
o Büro Thema: Muss sich ändern 

▪ Striktheit und Strenge muss diskutiert werden 
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